

Muñoz, don Juan Bautista y don Federico Filardi Moreno, don Miguel González Clares y don Indalecio Torá Lledó, demandantes, la Administración General, demandada, contra la Orden de este Ministerio de 21 de noviembre de 1961, sobre expropiación de las parcelas números 223, 307, 237, 295 y 176, sitas en el polígono «La Fama», se ha dictado con fecha 18 de marzo de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos. Primero.—Que acogemos al motivo de inadmisión alegado por el Abogado del Estado en relación con el recurso contencioso-administrativo número 10.655, entablado por don Miguel González Clarés contra la desestimación tácita del recurso de reposición interpuesto frente al acto administrativo de 21 de noviembre de 1961.

Segundo.—Que desestimamos el recurso número 10.582, interpuesto por don Juan Hernández Muñoz contra el acuerdo del Ministerio de la Vivienda de 4 de marzo de 1963.

Tercero.—Que estimamos en parte los recursos números 10.567 y 10.604, interpuestos, respectivamente, por don Antonio Cano Molina y don Juan Bautista y don Federico Filardi Moreno y, en su consecuencia, declaramos no ajustados a Derecho los actos administrativos a que tales recursos se contraen y los declaramos nulos en cuanto sea preciso para fijar como justiprecio de las siguientes finca del polígono expropiado «La Fama», de la ciudad de Murcia, las valoraciones que a continuación se consignan y en las que están incluidos el valor del suelo y de las construcciones, así como el precio de afección: A la finca número 223, propiedad del señor Cano Molina, la de un millón quinientas noventa y cinco mil doscientas veintiocho pesetas con treinta y seis céntimos, y a la número 237, de la pertenencia de los señores Filardi Moreno, doscientas setenta y siete mil ciento cincuenta y cinco pesetas con noventa céntimos.

Cuarto.—Que por lo que concierne al traslado de la industria de transportes y taller de reparaciones que don Indalecio Torá Lledó tenía instalada en la casa número 8 de la avenida de Aurelio Castaño, de dicha ciudad, objeto también de la expropiación citada, fijamos en concepto de indemnización a dicho resurrente la suma de ciento dos mil seiscientos noventa y cinco pesetas; todo con estimación parcial del recurso contencioso-administrativo número 10.668 y declarando no ajustada a derecho y nula la resolución del Ministerio de la Vivienda recurrida de 10 de junio de 1963, en cuanto sea necesario para adecuarla a dicha indemnización.

Quinto.—Mandamos a la Administración que abone a los expresados recurrentes los justiprecios e indemnización a que se refieren los dos apartados anteriores. Todo sin hacer expresa condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de junio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Blas Tello Fernández-Caballero.

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

*ORDEN de 17 de junio de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Ayuntamiento de Lugo contra la Orden de 21 de noviembre de 1968.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo interpuesto por el excelentísimo Ayuntamiento de Lugo, demandante, y la Administración General, demandada, contra la Orden de este Ministerio de 21 de noviembre de 1961, sobre expropiación de las parcelas números 672, 683, 684, 686, 687, 689, 691, 693, 694, 695, 696 y 544, e indemnización por arrendamiento de las fincas 511 y 515, sitas en el polígono «Píngoy», de Lugo, se ha dictado con fecha 15 de abril de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que no acogemos el motivo de inadmisión opuesto por la representación y defensa del Estado, y estimando en parte el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Ayuntamiento de Lugo contra la resolución del Ministerio de la Vivienda de veintitrés de abril de mil novecientos sesenta y seis, declaramos ésta no ajustada a derecho y, en su consecuencia, nula; resolviendo en su lugar que el expresado Departamento debe examinar y decidir la cuestión de fondo planteada por dicha Corporación Municipal en el recurso de reposición que entabló contra la Orden de veintiuno de noviembre de mil novecientos sesenta y uno. Todo sin hacer especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de junio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Blas Tello Fernández-Caballero.

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

*ORDEN de 17 de junio de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Moisés Torrealva Murillo y otros contra la Orden de 16 de octubre de 1963.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo interpuesto por don Moisés Torrealva Murillo y otros, demandantes, y la Administración General, demandada, contra la Orden de este Ministerio de 16 de octubre de 1963, sobre expropiación de las parcelas números 55, 86, 73, 74, 76, 77, 54, 40, 63, 57, 58, 34, 61 y 16, sitas en el polígono «Lobete», de Logroño, se ha dictado con fecha 30 de marzo de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

Fallamos: Que desestimando la nulidad de las resoluciones recurridas, por haber sido dictadas por el Ministro de la Vivienda y no por la Comisión Central de Urbanismo, debemos declarar y declaramos: primero, la inadmisibilidad de los recursos contencioso-administrativos números 17.081, 17.096, 17.097 y 17.107, en que son demandantes doña Carmen Cadarso y García de Jalón, don Alejandro Bezales González por su propio derecho y en representación de la comunidad que forma con los herederos de don Francisco González Ibáñez y don Angel Cenzano Acero, en su propio nombre y de la comunidad constituida con don Néstor Bergasa Gomara, y demandada la Administración contra las resoluciones que se expresaron en el encabezamiento de esta sentencia; segundo, la nulidad de la resolución del Ministerio de la Vivienda de veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y cinco, a que se refiere el recurso 17.173 de doña Josefa Sáenz Martínez, debiendo la Administración notificar a la misma en forma legal la resolución de dieciséis de octubre de mil novecientos sesenta y tres del mismo Ministerio a fin de que pueda ejercitar las acciones correspondientes; tercero, la desestimación de los recursos y absolución de la Administración en los números 17.080, interpuesto por don Moisés Torrealva Murillo; 17.145, interpuesto por don Hilario de la Mata Sanz; 17.082, interpuesto por don Evaristo Sanz Prados, y 17.129, interpuesto por don Pedro Santos García, doña Teresa y doña María Paz Santos García contra las resoluciones que figuran en el encabezamiento de esta sentencia; cuarto, la estimación en parte de los recursos números 17.083, 17.143 y 17.144 interpuestos por don Gonzalo Cadarso y García Jalón, en su nombre y en el de la Comunidad con don Angel Cadarso del Pueyo, don Alejandro Maguregui Gómez por su propio derecho y en representación de sus hermanos doña María Paz, don Jose, doña Elena y don Javier Maguregui Gómez y la Entidad «Edificios y Terrenos, S. A.», contra resoluciones del Ministerio de la Vivienda de dieciséis de octubre de mil novecientos sesenta y tres, veintisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y cinco, ocho de julio de mil novecientos sesenta y cinco y veintiséis de octubre de mil novecientos sesenta y cinco, referente las tres últimas a la valoración en recurso de reposición contra la primera de las parcelas de dichos recurrentes en el polígono «Lobete», y por no ser conformes a derecho en parte tales resoluciones las anulamos, y, en su lugar, declaramos: primero, que la parcela 69 de dicho polígono de «Lobete», propiedad de don Gonzalo Cadarso y García Jalón y de la comunidad con don Angel Cadarso del Pueyo, se valora en 8.196.252,35 pesetas, más el cinco por ciento de afección, 409.812,61 pesetas; segundo, que las parcelas 73, 74, 76 y 77, propiedad de don Alejandro Maguregui Gómez y hermanos expresados, se valoran en la cantidad resultante de multiplicar los metros que tienen las parcelas por 802 pesetas, precio del metro cuadrado, más las edificaciones tasadas, en 141.318,19 pesetas, y el cinco por ciento de afección de la cantidad total, y tercero, que la parcela 16 del mencionado polígono de «Edificios y Terrenos, Sociedad Anónima», se valora en 3.556.120 pesetas, más el cinco por ciento de afección; y en consecuencia de todo ello condenamos a la Administración al pago de dichas cantidades, correspondientes a los recursos 17.083, 17.143 y 17.144, y a que notifique en forma legal a la recurrente, doña Josefa Sáenz Martínez, la resolución del Ministerio de la Vivienda de dieciséis de octubre de mil novecientos sesenta y tres, absolviéndola de

las demás pretensiones de los demandantes; sin hacer especial condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 17 de junio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Blas Tello Fernández-Caballero

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

*ORDEN de 17 de junio de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Francisco García Sanqué contra las Ordenes de 25 de octubre de 1963 y 17 de febrero de 1966.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don Francisco García Sanqué, demandante, y la Administración General, demandada, contra las Ordenes de este Ministerio de 25 de octubre de 1963 y 17 de febrero de 1966, sobre aprobación del plan parcial del polígono «Ruisseñor», de Huesca, se ha dictado con fecha 24 de enero de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin reserva ninguna en cuanto a la competencia de la Sala, y con aceptación de la segunda de las tesis que, preferentemente, invoca el Abogado del Estado, debemos declarar y declaramos la inadmisión del recurso contencioso-administrativo que don Francisco García Sanqué interpuso contra las resoluciones del Ministerio de la Vivienda de 25 de octubre de 1963 y 17 de febrero de 1966, ésta denegatoria de la reposición, sobre aprobación del plan parcial de ordenación del polígono «Ruisseñor», de Huesca; todo ello sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa» definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de junio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Blas Tello Fernández-Caballero.

Ilmo. Sr. Director-Gerente de Urbanización.

*ORDEN de 25 de junio de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 22 de febrero de 1968, dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que, en única instancia, pende ante la Sala, entre partes, de una, como demandantes, don Abilio Calderón Martínez de Azcoitia, doña María Asunción y don José Antonio Calderón Alonso, representados por el Procurador don Julio Padrón Atienza y dirigidos por el Letrado don Jaime Calderón Alonso, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio de la Vivienda de 1 de abril de 1965, sobre calificación definitiva de viviendas en el bloque C de la avenida Casado del Alisal, en Palencia, se ha dictado el 22 de febrero de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Abilio Calderón Martínez de Azcoitia y demás que se citan al principio de la presente contra la Orden del Ministerio de la Vivienda de 1 de abril de 1965, que anuló la calificación definitiva otorgada en 8 de julio de 1958 a las viviendas en el bloque C de la avenida de Casado del Alisal, en Palencia, debemos declarar y declaramos la nulidad de la expresada Orden, dictada con referencia a las viviendas del referido bloque, de las que son arrendatarios don Guillermo Antolín y don Luis Pastor Rojo; sin hacer expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—Pedro F. Valladares.—José Samuel Roberes.—José de Olivés.—Adolfo Suárez. (Rubricados).»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de junio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Blas Tello Fernández-Caballero.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda por la que se convoca para la formalización de actas previas a la ocupación de los terrenos afectados por el proyecto de expropiación para la construcción de 250 viviendas y edificaciones complementarias en Santander.*

El Instituto Nacional de la Vivienda, al amparo de lo dispuesto en el Plan de Reserva Social, aprobado por Decreto-ley de 17 de noviembre de 1960, ha programado la construcción de un grupo de 250 viviendas y edificaciones complementarias en Santander, y, dadas las dificultades existentes para la adquisición de los terrenos necesarios para el fin indicado y de conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto del citado Decreto-ley y en los artículos 22 de la vigente Ley de Viviendas de Renta Limitada de 15 de julio de 1954 y 64 de su Reglamento de 24 de junio de 1955, en relación con el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, se ha acordado llevar a efecto el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los terrenos, cuya descripción se inserta a continuación:

En Santander:

«Terreno destinado a praderío, que linda, por su parte Sur, con el paseo del General Dávila; por el Oeste, con finca de don Eduardo Bustamante Sierra y otros; por el Norte, con heredero de don Tomás Renedo y otros, y por el Este, con terrenos de la fábrica de curtidos de «Mendicoague». Tiene una cabida total de 30.371 metros cuadrados, existiendo en la finca una construcción de tres plantas destinada a casa-cuadra, situada en su parte Oeste, y lindando por sus cuatro vientos con la expresada finca.»

Propietario: Don Alvaro Cobo Cano.

En su virtud, y de conformidad con lo prevenido en las disposiciones mencionadas, se cita al expresado propietario y a cualesquiera otros interesados en el procedimiento para que a las diez horas y siguientes del día 21 de agosto próximo se constituyan en la finca de que se trata, bien advertido que de no comparecer o no acreditar documentalmente su derecho se seguirá el expediente, sin perjuicio de dar conocimiento al Ministerio Fiscal, a tenor de lo preceptuado en el párrafo segundo del citado artículo 64 del Reglamento de 24 de junio de 1955 y en el artículo quinto de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954.

Del mismo modo, se hace público que hasta el levantamiento de las actas previas, cuya formalización se convoca por el presente edicto, los interesados podrán formular por escrito ante la Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda en Santander, las alegaciones que estimen oportunas, a los solos efectos de subsanar los posibles errores que se hayan podido producir al relacionar los bienes afectados por la urgente ocupación.

Madrid, 12 de julio de 1968.—El Director general, Enrique Salgado Torres.—4.080-A.

*RESOLUCION de la Gerencia de Urbanización por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de urbanización del polígono «San Juan», sito en Murcia.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación, se hace público por el presente anuncio que en virtud de Resolución del Ministerio de la Vivienda han sido adjudicadas las obras de urbanización (explanación y pavimentación, saneamiento y distribución de agua) del polígono «San Juan», sito en Murcia, por un importe de 7.240.170 pesetas, a favor de la Empresa «Cubiertas y Tejados, S. A.».

Madrid, 13 de julio de 1968.—El Director-Gerente, P. D., el Secretario general, Alfonso Terrer de la Riva.